

# *Un appel est lancé au Venezuela à contrecarrer les campagnes médiatiques avec la vérité*

---



Caracas, 25 mai (RHC/PL)- Le vice-ministre des Affaires étrangères pour la Communication Internationale du Venezuela, William Castillo, a lancé un appel au déploiement d'une campagne mondiale pour expliquer la réalité de ce pays et pour contrecarrer les attaques systématiques et la satanisation dont est victime ce pays sud-américain.

Il a expliqué que les partis réactionnaires, en alliance avec l'empire étasunien, cherchent à justifier une intervention étrangère pour renverser le gouvernement légitime du président Nicolás Maduro.

« Il y a beaucoup de façons de comprendre et d'exprimer ce que nous vivons -a-t-il souligné- mais ce que nous ne pouvons pas faire c'est tromper les gens, leur mentir, fabriquer des nouvelles et éveiller de fausses attentes inoculant la haine aux gens. Je crois que c'est là la pire atteinte à la vérité. »

Il a également dénoncé la tergiversation médiatique à des fins politiques à laquelle se livrent des agences de presse et des réseaux sociaux contrôlés par les grandes transnationales, pour promouvoir la désinformation, l'agression et le harcèlement politique, économique et diplomatique.

Le ministre a fait savoir que pour faire face à ces campagnes médiatiques, le gouvernement vénézuélien a commencé une offensive politique et diplomatique internationale.

« Ces dernières semaines nous avons donné une vingtaine de conférences de presse en Amérique Latine et dans les Caraïbes et à la fin de cette semaine nous commencerons à le faire en Europe.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/130779-un-appel-est-lance-au-venezuela-a-contrecarrer-les-campagnes-mediaticques-avec-la-verite>



**Radio Habana Cuba**